

ネパール経済ニュース(2020年1月～3月)ヘッドライン

| | |
|----|--|
| 1月 | <ul style="list-style-type: none"> (1) 1日、Visit Nepal 2020は、バンダリ大統領の出席のもと、公式に実施を発表。 (2) 1日、中国調査チームは、カトマンズ-ラスワガディ間のトンネル工事開始に向け、事前調査を開始。 (3) 8日、インドはネパールの最大輸出品目であるパーム油の輸入を禁止。 (4) 21日、ビラトナガール・包括的チェックポイントの開所式がビデオカンファランスで、ネパール・インド同時に開催。 (5) 28日、コロナウイルスの影響を受け、ラスワガディ国境ポイントが閉鎖。 (6) 29日、コロナウイルスの影響を受け、ヒマラヤ航空はカトマンズ-中国間の全航空路線を当面の間、運休すると発表。 |
| 2月 | <ul style="list-style-type: none"> (1) 2日、ネパール政府は、170の事業を登録した国家事業バンク(National Project Bank)のコンセプトを発表。 (2) 6日、5つのインドの銀行、2つのネパールの銀行及びインド公社 SJVN は、ネパールのアルン III 水力発電事業(サンクワサバ郡)に 1012 億ルピーの投資をすることに合意。 (3) 9日、ネパール政府は、中国の電子マネーサービス会社である WeChat Pay のネパールにおける事業を正式に承認。 (4) 12日、カティワダ財務大臣は FY2019/2020 予算を会計当初予算承認額から 9.6%減の 1 兆 3859 億ルピーに修正。 (5) 19日、関西ペイントの孫会社に当たる KNP Japan は「Nerolac」の商標裁判で勝訴。 (6) 25日、関税局は 2019/20 会計年度当初 7ヶ月の輸入額は、前年同期比 3.56%減、輸出額は 22.41 増であり、貿易赤字は 5.33%減と発表。 (7) 26日、ネパール政府は、中国の電子マネーサービス会社である Ali Pay のネパールにおける事業を正式に承認。 (8) 27日、閣議は、燃料に課すインフラ税を 1 リットルあたり 5 ルピーから 10 ルピーに値上げを決定。 (9) 29日、ネパール政府は、新型コロナウイルスの影響を受け、海外での Visit Nepal 2020 キャンペーンを一時中止すると発表。 (10) 29日、産業・商業・供給省は、国際貿易センター(ITC)及び EU が、ネパールの輸出を促進するため 900 万ドルの支援を実施と発表。支援品目はコーヒー及びシャングラ・パシュミナの二品目。 |
| 3月 | <ul style="list-style-type: none"> (1) 2日、国家計画委員会(NPC)は、第15国家5カ年計画(FY 2019/20-FY 2023/24)を発表。5年間で、一人当たりの所得を 1585 ドルに上げることを目標。 (2) 2日、パスポート局は、Eパスポート作成事業を2回目の国際入札実施。 (3) 4日、新型コロナウイルスの影響で、労働者及び特に中国からの建設資材調達が停止し、ポカラ国際空港など大型開発事業に影響。 (4) 4日、ネパールホテル協会は、新型コロナウイルスの影響を受け、予約客からのキャンセルなどで、ネパールの五つ星ホテルの客室稼働率は約 45%と発表。 |

| | |
|--|---|
| | <p>(5) 5日、閣議は、道路局に対し、中国政府支援のリングロード拡張計画第二フェーズ実施を承認。</p> <p>(6) 6日、アジア開発銀行（ADB）は、新型コロナウイルスによるネパール経済への影響を分析し、0.04%~0.13%のGDP減少が見込まれると発表。</p> <p>(7) 7日、財務省は、ネパール開発協力報告書（2018-19）において、ドナー支援の内訳が、有償60%、無償27%、技術協力13%と発表。</p> <p>(8) 13日、国会会計委員会（PAC）は、請負企業の選定基準及び調達価格などが不透明とし、フランス企業が請け負う予定であったセキュリティープリンティングのG2Gスキームにおける調達を破棄するようネパール政府に指示。</p> <p>(9) 17日、食品技術・品質管理局は、新型コロナウイルス拡大を恐れ、中国、韓国、日本、イタリア、イラン、フランス、ドイツ、スペインからの食品輸入を禁止。</p> <p>(10) 18日、NRBはマクロ経済・財政状況報告書で、2月中旬のインフレ率は、飲食物で9.79%、飲食物以外のサービスで4.65%と発表。</p> <p>(11) 31日、Ncellは、ネパール最高裁判所が決定した210億ルピーの未払い譲渡所得税（Capital Gain Tax）の内、46億ルピーを納税。</p> <p>(12) 31日、ネパール政府は、新型コロナウイルスの影響から、Visit Nepal 2020中止を発表。</p> |
|--|---|